



CIENCIA EE UU se lanza a buscar rastros de vida en Marte **P27**

EL VIAJERO Paseo tranquilo en coche por el Peloponeso

Trump propone posponer las elecciones sin potestad para hacerlo

El presidente, detrás en los sondeos, alega fraude en el voto por correo

PABLO GUIMÓN, **Washington**
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, planteó ayer la posibilidad de aplazar las elecciones presidenciales del

Alemania y EE UU sufren caídas récord en su economía por la crisis

S. CORONA / E. MÜLLER
Washington / Berlín
Dos potencias económicas mundiales sufrieron en el segundo trimestre las consecuencias de la pandemia global. EE UU anunció ayer que su PIB cayó entre abril y junio un 9,5% respecto al trimestre anterior. En Alemania, el descenso fue aún mayor, del 10,1%. En ambos casos se trata de los mayores desplomes registrados en la historia moderna. **PÁGINA 36**

La Audiencia juzgará a cuatro exdirigentes de Convergència por el 'caso 3%

R. RINCÓN / Ó. L. FONSECA
Madrid
Un juez de la Audiencia Nacional propuso ayer juzgar a 32 personas por el caso del 3%, esto es, la financiación ilegal de la extinta Convergència Democràtica de Catalunya (CDC). Entre ellos, cuatro ex altos cargos del partido, acusados, entre otras cosas, de organización criminal. **PÁGINA 15**

próximo noviembre, cuestionando sin pruebas la seguridad del voto por correo, una modalidad que sin duda será relevante en la votación debido a la pandemia. La propuesta del presidente, que no tiene competencias en Estados Unidos sobre la fecha electoral, fue rechazada no solo por los demócratas, sino también por destacados líderes del Partido Republicano. El planteamiento de Trump, manifestado vía Twitter, se produce en un momento en el que el mandatario sufre una grave crisis en los sondeos frente a su rival, el candidato demócrata, Joe Biden. La media de encuestas a nivel nacional otorga una ventaja de más de ocho puntos al vicepresidente de Barack Obama. Biden se halla cerca de Trump incluso en feudos tradicionalmente republicanos. En sectores demócratas las declaraciones de Trump alientan el temor al cuestionamiento después de una posible derrota del mandatario el próximo 3 de noviembre, precisamente agitando el espectro de fraude en el voto por correo. **PÁGINAS 2 Y 3**



Una enfermera, en la entrada de la residencia de los Hermanos Franciscanos en Burbáguena (Teruel). / C. GIL-ROIG

Un centro de mayores de Burbáguena (Teruel) presenta 62 casos positivos de los 96 internos

Una residencia, tomada por el virus

N. MAHTANI / J. MOUZO
Burbáguena / Barcelona
Vicente Rubio, 93 años, enseña sus manos. "¿Las ves arrugadas? Es de tanto lavármelas", dice. Tiene miedo. Sus dos hermanas, de 102 y 99

años, viven en la residencia de los Hermanos Franciscanos de la Cruz, en Burbáguena (Teruel). De las 96 personas que allí residen, 62 han dado positivo, dos de ellas han fallecido y varias han sido hospitali-

zadas. Los trabajadores —al menos nueve están contagiados— se quejan de que el Gobierno regional tardó en contener un brote que evidencia la vulnerabilidad de los centros de mayores. **PÁGINA 22**

Los casos entre los jóvenes de 15 a 29 años se triplican **PÁGINA 25**

Torra y Urkullu desairan al Estado al no acudir a la cumbre de presidentes

La reunión busca coordinar la gestión de la pandemia de La Moncloa y las autonomías

J. CASQUEIRO / A. DÍEZ, **Madrid**
El *president* Quim Torra y el lehendakari, Iñigo Urkullu, anunciaron ayer que finalmente no acudirán a la conferencia de presidentes con el rey Felipe VI y el presidente Pedro Sánchez, la primera reunión presencial de ese órgano de

coordinación desde el inicio de la crisis sanitaria. El desaire se produce ante una cumbre autonómica en La Rioja, llamada a mejorar la colaboración entre el Ejecutivo y las comunidades autónomas para encarar la segunda oleada de la pandemia. **PÁGINAS 14 Y 15**

OCEANOGRÀFIC VALÈNCIA
Tickets en www.oceanografic.org
POR TODO EL MUNDO CON EL OCEANOGRÀFIC

GENERALITAT VALENCIANA LA CIUTAT DE VALÈNCIA AVANQUA global omnium